



# みつは

笠間市立友部中学校  
学校だより 第57号  
令和7年2月3日(月)  
みんなで取り組もう3あッブ  
あいさつ あとしまつ ありがとう

## 2月になりました

1月は行く、2月は逃げる、3月は去るという言葉のとおりこの時期は時間が過ぎるのを早く感じるのではないのでしょうか。2月は如月と言われてます。「衣更着」とも書きます。寒いので着るものをさらに増やすという意味です。2月3日が暦の上では「立春」ですが、これからも寒い日、乾燥する日が続きます。乾燥するとインフルエンザ感染症が流行します。3年生は2月27日(木)には県立高校の受験となります。1、2年生は学年末テスト等もありますので、うがい、手洗い、換気、加湿器の使用などで感染症の予防に努めさせていただきます。

## 茨城県小中学校芸術祭美術展覧会市内巡回展



2階職員室前の廊下に茨城県小中学校芸術祭美術展覧会の作品が展示されております。本校からも2年生の船橋さんの作品「いつもの通り道」【中の写真】3年生平野さんの作品「私の好きな物」【右の写真】が出品し展示されております。展示されている作品は創意と工夫を生かされた力作です。

## 人権メッセージ集 「やさしさはともだち」から

県内の中学2年生の作品

まだ弟が小さかったころ、ペットボトルの蓋が開かずに困ってました。いつも私が開けていたので今回も手伝おうとしたら、自分でやりたいと言われたので見守ることにしました。すると、時間はかかったけど一人で開けることができました。喜ぶ弟の顔を見た時、手伝うことだけが優しさではないことに気が付きました。大切なのは、相手の立場に立って話を聞いたり、どうしてほしいかを考えて行動することだと思いました。



## 職員の勤務時間について

本校の教職員の勤務時間は午前8時10分から午後4時40分までの7時間45分となります。休憩時間は45分となります。しかしながら、教員は生徒の看護等があり、休憩時間を確保することが難しい状況です。また、部活動は本来教育課程外の活動となっており、午後4時40分以降はボランティアでの取り組みです。教員への希望者が減少している原因として超過勤務時間の多さと部活動の指導にあります。学校でもこの課題が解決できるように取り組んでいるところです。改めまして、保護者の皆様にはご理解とご協力をお願いします。